hjr pressemitteilung

2009 7. November 2009

Hessischer Jugendring - Arbeitsgemeinschaft hessischer Jugendverbände

Anke Muth als Vorsitzende des Hessischen Jugendrings gewählt

Die Vollversammlung des Hessischen Jugendrings hat am 7.November 2009 in Frankfurt einen neuen Vorstand gewählt. Im Hessischen Jugendring haben sich 30 landesweit aktive Jugendorganisationen zu einer Arbeitsgemeinschaft zusammengeschlossen. Über eine Million junger Menschen in Hessen sind Mitglied in Jugendorganisationen und -verbänden. Mehr als 75.000 junge Menschen engagieren sich ehrenamtlich und freiwillig in der Kinder- und Jugendarbeit. Somit ist der Hessische Jugendring die größte und in ihrer Art einzige Interessengemeinschaft für Kinder und Jugendliche in Hessen.

Neben Anke Muth als Vorsitzende wurden von den Delegierten der Vollversammlung Bianka Mohr (BDKJ), Mario Machalett (Sportjugend Hessen), Daniela Broda (Evangelische Jugend) und Klaus Bechtold (Falken) in den geschäftsführenden Vorstand gewählt. Der Vorstand des Hessischen Jugendrings besteht darüber hinaus aus zehn Beisitzerinnen und Beisitzern, die zu einem großen Teil ebenfalls neu gewählt wurden.

Als erste Amtshandlung verabschiedete die neue Vorsitzende den langjährigen Vorsitzenden des Hessischen Jugendrings Stefan Haid und die stellvertretende Vorsitzende Elke Hartmann, die beide nicht mehr zur Wahl standen, sowie weitere ausgeschiedene Vorstandsmitglieder.

Die inhaltlichen Schwerpunkte der Arbeit des neuen Vorstandes im Hessischen Jugendring sind Themen wie z.B. die Förderung von ehrenamtlichem Engagement, außerschulische Jugendbildung sowie die Qualifizierung und Partizipation von Kindern und Jugendlichen.

Neben den Wahlen wurde bei der Vollversammlung die Deutsche Jugend aus Russland als 30. Jugendverband in den Hessischen Jugendring aufgenommen. Der Verband sieht es als seine zentrale Aufgabe junge Migrantinnen und Migranten aus der ehemaligen UDSSR bei der Lösung ihrer Integrationsprobleme zu unterstützen.

Am Vormittag wurden in einem Studienteil aktuelle Entwicklungen in der Jugendphase anhand der Sinus Milieustudie U27, "Wie ticken Jugendliche?" diskutiert. Die neue Vorsitzende des Hessischen Jugendrings, Anke Muth, sagte zu diesem Thema, "Jugendverbände sind Selbstorganisationen von Kindern und Jugendlichen. Sie verstehen sich als Interessengemeinschaft und als Interessenvertretung von Kindern und Jugendlichen. Diese Aufgaben können Jugendverbände jedoch nur erfüllen, wenn sie sehr nah an den Bedürfnissen, Interessen, Kulturen und Lebenswelten der Kinder und Jugendlichen sind. Wir sehen es als eine wichtige Aufgabe für die Verbände, immer wieder neu ihre Praxis und ihre Strukturen auf die aktuellen Entwicklungen in der Gesellschaft und im Besonderen in der Jugendphase hin zu reflektieren und weiter zu entwickeln".

(2698 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Impressum

Hessischer Jugendring e.V. Schiersteiner Str. 31 - 33 65187 Wiesbaden Telefon: 0611 - 990 83 0

Telefax: 0611 - 990 83 60 info@hessischer-jugendring.de www.hessischer-jugendring.de

Vertretungsberechtigter Vorstand: Stefan Haid (Vorsitzender), Klaus Bechtold, Elke Hartmann, Bianka

Mohr, Anke Muth

Registergericht: Amtsgericht Wiesbaden

Registernummer: VR 2665

Inhaltlich Verantwortliche gemäß § 6 MDStV: Reiner Jäkel

Haftungshinweis: Trotz sorgfältiger Kontrolle übernehmen wir keine Haftung für die Inhalte externer Links.

Für den Inhalt der verlinkten Seiten sind ausschließlich deren Betreiberinnen verantwortlich.